NOVO MESOIRO

Cancoruña destaca que abre la segunda área canina de la ciudad

Ubicada en la calle Sálvora, abrió al público el área canina de Novo Mesoiro «tras años de insistencia y trabajo», destacan desde la asociación canina Cancoruña a través de un comunicado. Esta es, después de la instalada en el parque de Santa Margarita, la segunda que se abre en la ciudad y desde dicha entidad detallan los servicios de la nueva instalación.

TEATRO COLÓN

La productora de la «Naranja azul» canceló la función de esta noche

«Trátase dunha cancelación unilateral na que o Teatro Colón non ten nada que ver e que lamentamos profundamente». Esto indicaron en la tarde de ayer responsables de este teatro ante la «cancelación unilateral» de la productora Galimusic de la obra de teatro Naranja azul, que estaba programada para esta noche. Las entradas serán devueltas a través del sistema que fueron adquiridas.



Demostraciones en esta cita para profesionales. M. MÍGUEZ

CENTRO MANS

Crambo Visuales mostró la última tecnología en cartelería y educación

«Hemos venido a mostrar a las empresas que son distribuidoras de tecnología las soluciones que nosotros fabricamos», decía ayer César García, director de la firma Crambo Visuales, en el centro Mans, donde mostraron las últimas tecnologías para cartelería digital, educación y producción de televisión.

ATOCHAS-MONTE ALTO

La biblioteca abrirá hasta medianoche para preparar los exámenes

La asociación de vecinos de Atochas-Monte Alto-A Torre pondrá en marcha la próxima semana un programa piloto de apertura de la biblioteca vecinal «para o estudantado que se atopa en época de exames». La apertura será hasta medianoche, del uno al cinco de junio, ambos inclusive, y con apertura a las 20.00 horas el martes y viernes y a las 16.30 horas el resto de los días.

A CORUÑA HOY

por Rodri García (manuel.rodriguez@lavoz.es)



Los arquitectos Ricardo Flores y Eva Prats mostraron las doce miradas que habían elegido. PACO RODRÍGUEZ

GALERÍA VILASECO NUEVO CICLO

Las 12 miradas de Flores & Prats

Pensado a mano. La arquitectura de Flores&Prats (Arquine). Es el título del libro publicado el año pasado que recoge el trabajo de Ricardo Flores y Eva Prats, dos arquitectos que ayer abrieron en la galería Vilaseco el nuevo ciclo 12 miradas. Carlos Quintáns, coordinador de este nuevo encuentro mensual, indica que el mismo «es una selección de autores para los que la imagen resulta primordial». En este sentido se trata, detalla, de «imágenes que son deseos, puntos de partida o bien pasos intermedios dentro de su obra y que se muestran en el mismo espacio físico de la galería y con el mismo soporte». Es lo que hicieron ayer estos arquitectos, que pasaron un tiempo en el estudio de Enric Miralles, con imágenes que, según los organizadores de la muestra, «deben abrir caminos más que convertirse en metas» y que, además, «formarán un conjunto denso y sólido». Flores&Prats, que ayer también dieron una conferencia en la galería, desarrollan una actividad donde la investigación va ligada siempre a la responsabilidad de hacer y construir.

TEATRO ROSALÍA DOBLE JORNADA

Chévere pone en escena la galardonada obra «Ultranoite no país dos ananos»

La compañía Chévere regresa al Teatro Rosalía de Castro donde hace unas semanas recibía tres premios María Casares (música original, texto original y actor secundario) por la obra Ultranoite no país dos ananos. En esta ocasión Chévere ofrecerá dos funciones, una hoy a las 20.30 horas y otra mañana a la misma hora, de un sorprendente espectáculo que cuenta con música en directo.

PALACIO CAPITANÍA RELEVO Y VISITA

Fuerzas Armadas, nuevos actos

Tras el concierto de la Unidad de Música, anoche en el Teatro Colón, hoy continuarán los actos programados con motivo de la celebración del Día de las Fuerzas Armadas. A las 11.00 horas, en la Plaza de la Constitución, tendrá lugar el solemne relevo de la guardia y la visita al Palacio de Capitanía. Para mañana sábado, de 10.30 a 14.00 horas habrá una carrera de orientación para menores de 14 años en el parque de Bens.

Y ADEMÁS

GALERÍA ATLÁNTICA

«Paisaxe imaxinada». Es el título de la exposición que inaugura esta tarde, a las 20.00 horas, el pintor Xulio García Rivas.

PALACIO MUNICIPAL

«Donas e cabaleiros». Ramón Manzano es el autor de esta muestra que estrena hoy, a las 20.00 horas, en la sala de exposiciones de María Pita.

JAZZ FILLOA

Doble actuación. Iago Mouriño (piano), Pablo Sanmamed (contrabajo) y Bruno Couceiro (batería) son Pablo Sanmamed Trío que actúa hoy, a las 22.00 y 23.00 horas, en el Filloa. Entradas a cinco euros.

IGLESIA DE LOS JESUITAS

Encuentro de música coral.

Desde las 20.30 horas actuarán la polifónica coruñesa Canticorum, y los coros Sancta María Maris y Cantabile. Entrada libre.

CASA TOMADA

César de Centi. Actúa hoy, a las 21.00 horas, en el local de la avenida Joaquín Planells, en el fin de gira de su trabajo La luz de los gigantes. Entrada a cinco euros.

HOGUERAS 2015

Coral de Sada. Actúa hoy, a las 20.30 horas, en el Circo de Artesanos, dentro de las actividades de Hogueras.

LOS ROSALES

Torneo de ajedrez. A las 20.00 horas, durante una hora, y con el sistema de partidas rápidas.

A lus do candil. Xosé Manuel Lobato presenta su libro Elos de cinza (Ézaro edicións) acompañado por Miro Villar.

La Fundación Jove une vela y piraguas adaptadas

La prueba náutica que engloba ambas especialidades será el 13 v 14 de junio en Marina Coruña

Personas con diversidad funcional podrán participar en el primer Open Náutico Esfuerza que, «por primera vez en Galicia, engloba en un único evento las modalidades de vela y piragüismo adaptado», indican desde la Fundación María José Jove, organizadora de esta actividad. También detallan que la entidad facilitará kayaks autovaciales para participar en la segunda regata de piragua adaptada que, junto con la séptima regata de vela adaptada se celebrarán en Mari-



Las pruebas tendrán lugar en aguas de la bahía coruñesa. simón BALVÍS

na Coruña el fin de semana del 13 y 14 de junio. En la prueba de vela adaptada, «prueba ya consolidada de la Fundación María

José Jove que se ha desarrollado de forma consecutiva en los últimos siete años, competirán embarcaciones de la clase Yatlant 460, que serán adaptadas por la propia institución». Los regatistas navegarán en cuatro barcos, que se clasificarán para semifinales y final, «de modo que se entregará un trofeo a cada uno de los cuatro clasificados», indican. Además, dado el formato y características de la competición, los organizadores han establecido un límite de 32 plazas y «se espera que participen regatistas procedentes de diferentes puntos de Galicia». En cuanto a la piragua adaptada los regatistas podrán participar tanto de forma individual como por parejas y serán premiados los tres primeros clasificados de cada una de las modalidades. Al igual que en la modalidad de vela, en esta prueba habrá un límite de 32 participantes.